

Communiqué

Maryvonne Chamboduc de Saint-Pulgent reconduite à la présidence du conseil d'administration du Théâtre national de l'Opéra-Comique



Sur proposition de Frédéric Mitterrand, ministre de la Culture et de la Communication, Maryvonne de Saint-Pulgent a été reconduite présidente du conseil d'administration de l'Opéra-Comique. Cette décision s'inscrit dans le souci de continuité de l'action entreprise au sein d'un établissement qui vise par ses missions et l'ambition de son projet à conforter sa position dans le paysage lyrique national.

Contact presse

Département de l'information et
de la communication
01 40 15 74 71
service-presse@culture.gouv.fr

www.culture.gouv.fr

Conseiller d'État, ancien directeur du patrimoine au ministère de la Culture et de la Communication, Maryvonne de Saint-Pulgent est également l'auteur de plusieurs ouvrages sur la musique et l'opéra.

Paris, le 19 janvier 2011